

PUBLIK

Kampanye Akbar, Ketum PSI Kaesang Pangarep Dukung Agustiar Sabran dan Edy Pratowo

Indra Gunawan - KOWARTIM.PUBLIK.CO.ID

Nov 17, 2024 - 23:40



Gambar: Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep bersama Agustiar Sabran di Kampanye Akbar

KOTAWARINGIN TIMUR - Kampanye Akbar Pasangan Calon (Paslon) peserta

Pilkada Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), Agustiar Sabran dan Edy Pratowo nomor urut 3 di laksanakan di Stadion 29 November, Sampit, Kotawaringin Timur.

Pada kesempatan itu, turut hadir ketua Umum PSI, Kaesang Pangarep, Putra bungsu mantan presiden RI Joko Widodo, untuk memberikan dukungan penuh atas pasangan ini, dalam Pilgub Provinsi Kalteng tahun 2024 ini.

Diikuti 10 ribu massa dari berbagai wilayah Kota Sampit, kegiatan tersebut juga dihadiri oleh ribuan pendukung dan partai politik pendukung pasangan calon Agustiar Sabran dan Edy Pratowo.

Bahkan, sejumlah artis Ibu Kota juga ikut menghibur warga yang hadir pada kegiatan kampanye tersebut.

Artis yang hadir untuk menghibur kegiatan kampanye tersebut ialah Sammy Simorangkir, Musisi Lupa Umur, dan ditutup oleh Nella Kharisma.

Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep mengatakan masyarakat harus mendukung Agustiar Sabran dan Edy Pratowo.

"Mari kita satukan dukungan kepada Bapak Agustiar dan Edy Pratowo untuk memenangkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024," ucap Kaesang.

Tak hanya itu, Putra Presiden ke-7, Joko Widodo (Jokowi) ini menjelaskan bagaimana cara mencoblos paslon Gubernur dan Wakil Gubernur nomor urut 03 tersebut.

"Jangan mencoblos di luar kotak dari surat suara, harus tepat di dalam kotak nomor urut 03," terang Kaesang.

Ketum PSI tersebut menjelaskan Agustiar dan Edy merupakan sosok pemimpin yang sudah terbukti kualitasnya.

"Mereka adalah calon pemimpin yang ideal untuk Provinsi Kalimantan Tengah, Bapak Agustiar adalah calon pemimpin yang hebat dan Bapak Edy merupakan Wakil Gubernur Kalimantan Tengah," ujar Kaesang.

Dirinya mengatakan, keduanya sangat peduli dan memperhatikan warga Kalimantan Tengah dan suku Dayak.

"Ingat coblos nomor urut 03 untuk calon Gubernur dan Wakil Gubernur Kalteng pada 27 November 2024, untuk Kalimantan Tengah berkah dan maju," tutup Kaesang Pangarep. (//)